
 

 

 TOP 8 

Gremium Termin Status 

Ortsbeirat Ruchheim 26.09.2022 öffentlich 

 

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion 
Sachstand und Fortschritt des GAG-Bauprojektes im Erfurter Ring 

Vorlage Nr.: 20225574 

 

CDU-Ortsbeiratsfraktion  Ruchheim  

An den Ortsvorsteher von Ruchheim 

Herr Dennis Schmidt 

Schloßstraße 1  

67071 Ludwigshafen-Ruchheim 

Ruchheim, den 15.09.2022 

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 26.09.2022 
Sachstand und Fortschritt des GAG-Bauprojektes im Erfurter Ring 
 
Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher, 
die CDU Ortsbeiratsfraktion hätte gerne von den zuständigen Stellen der  
Stadtverwaltung gewusst: 

 Wie ist der aktuelle Sachstand? 

 Gibt es Verzögerungen bzgl. des Zeitrahmens, auf Grund des 
Baustoffmarktes? 

 Stimmt es, dass energetisch „nachgebessert“ wurde und nun 
Erdwärme genutzt wird? 
Falls ja, wie tief wurde gebohrt? Und ist diese Bohrung bzw. 
sind diese Bohrungen unbedenklich für Rhein-Haardt Bahn und nahegelegene  
 

Begründung: 
Ruchheimer Bürger haben uns auf die oben genannten Fragen angesprochen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Edith Steig 
Fraktionssprecherin der CDU Ortsbeiratsfraktion  
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